



28 estudiantes finalizaron su internado rotatorio en el Hospital San Juan de Dios



La E.S.E. Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios realizó la ceremonia de entrega de certificados a los 28 estudiantes de internado rotatorio que culminaron satisfactoriamente su año de prácticas formativas, correspondiente al periodo comprendido entre el 1 de diciembre de 2024 y el 30 de noviembre de 2025.

El evento destacó el compromiso, la dedicación y el crecimiento profesional de los futuros médicos, quienes desarrollaron su proceso formativo en el hospital gracias a los convenios docencia-servicio establecidos con diferentes instituciones de educación superior, entre ellas: la Fundación Universitaria Juan N. Corpas, la Corporación Universitaria Empresarial Alexander von Humboldt, la Universidad Cooperativa de Colombia - sede Villavicencio, la Universidad del Quindío, la Universidad de Boyacá y la Unidad Central del Valle.

Un espacio de reconocimiento y celebración

Durante la ceremonia, la gerente Diana Carolina Castaño Londoño, manifestó un mensaje de agradecimiento a los internos "Estuvieron en este año tan retador para el Hospital San Juan de Dios, un año donde logramos certificarnos como Hospital Universitario, y recibimos la visita del ICONTEC, en busca de nuestra recertificación con altos estándares de calidad, los internos fueron protagonistas de esos dos momentos importantes. También resaltamos un espacio educativo, donde la E.S.E. que les abrió las puertas para que reforzaran su academia y salieran con bases sólidas para su futuro laboral".

La jornada también contó con las palabras de la representante de los médicos internos, Melissa Moreno Sánchez, y del padre de familia invitado, Dr. Óscar Alberto Colonia, quienes compartieron reflexiones y experiencias del proceso vivido durante el año de internado.

Como muestra de gratitud, los internos entregaron reconocimientos a los docentes que acompañaron su formación y se destacaron por su dedicación, pasión y compromiso con la enseñanza: Dra. María Helena Gaitán Buitrago, Dr. Rodrigo Marín Mateus, Dr. Pedro Alfonso Cortazar Serrato, Dr. Gerbert Augusto Clavijo Díaz, Dr. Helbert Fernando Rodríguez Franco y la Dra. Nancy Yhomara Cabeza Acevedo.

Un mensaje de orgullo y puertas abiertas

Al cierre del evento, la E.S.E. Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios felicitó a los nuevos profesionales por culminar esta etapa fundamental de su formación y reiteró su compromiso con el fortalecimiento del talento humano en salud, reafirmando que las puertas del hospital siempre estarán abiertas para ellos.

Archivo audio y fotografía.







Hospital Universitario San Juan de Dios recibe reconocimiento Oro de la Fundación Angels y la WSO



La E.S.E. Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios fue distinguido con el Reconocimiento Ángeles - Categoría Oro Q3 2025, otorgado por la Fundación Angels y la World Stroke Organization (WSO), una certificación internacional que destaca la excelencia en la atención de pacientes con enfermedad cerebrovascular.

El galardón fue entregado como reconocimiento al compromiso y la mejora continua en los procesos de atención, permitiendo intervenciones más rápidas, seguras y efectivas para salvar vidas. Este logro posiciona al hospital como referente regional en el manejo del accidente cerebrovascular y evidencia el avance de la Región Angels Quindío dentro de los estándares internacionales de calidad.

La Gerente Diana Carolina Castaño Londoño expresó que gracias a los esfuerzos conjuntos con el Gobierno del Quindío, la Secretaría de Salud, el Centro Regulador de Urgencias y Emergencias (CRUE); la Fundación Angels y la World Stroke Organization, junto con los diferentes centros médicos de alta complejidad con los que cuenta Armenia, le apuestan a un mismo propósito, salvar vidas y mejorar las rutas de Ataques Cerebro Vasculares (ACV) a través de la educación de personal de salud y comunidad general.

Por su parte el coordinador del servicio de Neurología del Hospital, Dr. Ángel Corredor explicó que Angels también evalúa territorios completos. La meta es que todo el departamento funcione coordinadamente frente al ACV: educación en colegios, una red unificada, más de un hospital con indicadores Angels, es un sistema de emergencias que responda adecuadamente. Para este año el Hospital San Juan de Dios completó los indicadores faltantes para el territorio. Por eso, la entrega del reconocimiento que declara al Quindío como territorio seguro contra el ACV.

El Hospital Universitario San Juan de Dios reiteró su agradecimiento con la Fundación Angels y la WSO por impulsar el fortalecimiento de los equipos asistenciales y su acompañamiento en la implementación de buenas prácticas orientadas a mejorar los desenlaces clínicos de los pacientes que sufren Ataques Cerebro Vasculares.

Archivo audio y fotografía.